



Alumnos de la escuela Bernardo O'Higgins de Guadal limpiaron Las Cuevas de Mármol de la localidad

La acción se realizó gracias a una alianza entre la asociación gremial "Mineros Artesanales Pirqueros de Puerto Guadal" y la escuela Bernardo O'Higgins.



directiva facilitó herramientas y guio al grupo de estudiantes y profesores para poder realizar la tarea de limpieza. Karin Schulz, secretaria de la asociación gremial señaló que, "como asociación gremial estamos siempre atentos al patrimonio geológico que tenemos en la cuenca del lago General Carrera, por ello, decidimos como Asociación aportar con nuestros implementos y conocimiento del territorio a la escuela Bernardo O'Higgins y en particular al grupo de alumnos y profesores que acudieron a las Cuevas de Mármol a realizar esta gran labor", agregando que "se destaca mucho la motivación de los estudiantes por terminar el trabajo y aportar arduamente. Muchos manifestaron interés en aprender técnicas de trabajo en piedra con la agrupación lo que nos pone felices de saber que los jóvenes Guadal unos se guiarán algún día con estos oficios". Dijo Karin Schulz.

Por su parte, la directora de la Escuela Bernardo O'Higgins de Guadal, Cecilia Rosas, expresó que "el sello de nuestra escuela es el cuidado del medio ambiente, dentro del programa de estudio tenemos una asignatura que se llama taller medio ambiental y

considerando eso, siempre hemos realizado salidas pedagógicas que tienen que ver con el cuidado del medio ambiente".

El seremi de Minería, Juan Vásquez, destacó el compromiso de la asociación gremial con la comunidad "Queremos enfatizar en el compromiso de la Escuela Libertador Bernardo O'Higgins de Guadal y sus estudiantes como guardianes de sus patrimonios geológicos, un valor que comparten con la Asociación Gremial 'Los Pirqueros' de Puerto Guadal. Al ser una minera artesanal, comparten el respeto por el medio ambiente, lo que demuestra cómo el trabajo conjunto moviliza a la comunidad en torno al cuidado de nuestro patrimonio natural, como las Cavernas de Mármol. Este trabajo colaborativo refleja un profundo compromiso comunitario. Solo nos resta reiterar las felicitaciones por esta admirable labor".

La asociación gremial "Mineros Artesanales Pirqueros" de Puerto Guadal, es parte del proyecto FNDR "Transferencia Fortalecimiento y Fomento Productivo Minero Artesanal de Rocas Ornamentales de la región de Aysén, ejecutado por la Secretaría Regional Ministerial de Minería Aysén.



Cuidar el entorno natural es uno de los objetivos primordiales de la escuela Bernardo O'Higgins, por ello, a fines de agosto un grupo de estudiantes de enseñanza básica junto a los docentes del establecimiento educacional

fueron parte de la limpieza de un graffiti que hace más de 15 años estuvo plasmado en las Cuevas de Mármol de Puerto Río Tranquilo.

La asociación gremial "Mineros Artesanales Pirqueros de Puerto Guadal" a través de su